



ESTUDIANTES DE LABRANZA PARTICIPARON DE LA INICIATIVA

Más de 300 niños comparten jornada de arte y aprendizaje en la UC Temuco

La actividad fue organizada por las carreras de Técnico Universitario en Educ. Parvularia y Preparación Física.

Con actividades como pinturas, bailes, experimentos científicos, cuentos y circuitos de preparación física, el Instituto Tecnológico de

la Universidad Católica de Temuco llevó a cabo una nueva versión de la jornada “Huellas de niños y niñas a través de diferentes expresiones artísticas”.

La actividad, organizada por estudiantes de las carreras Técnico Universitario en Educación Parvularia y Nivel Básico (NB1) y Técnico Universitario en Preparación Física, convocó a más de 300 niños y niñas de jardines infantiles y colegios de Temuco, Padre Las Casas y Labranza, que

forman parte de los centros de práctica de la institución.

Roberto Rubilar, director del Instituto Tecnológico UC Temuco, destacó la importancia del evento: “Esperamos mantener y fortalecer este vínculo con nuestros centros de práctica, que son fundamentales para la formación de nuestros estudiantes”. Además, anticipó que el próximo año se buscará ampliar la convocatoria incluyendo a estudiantes de la jornada vespertina.

APRENDIZAJE

Wilma Hidalgo, coordinadora del Área de Educación, subrayó que este tipo de actividades fomenta el aprendizaje a través del juego, enriqueciendo la formación de los futuros profesionales. Por su parte, las estudiantes Taicha Curio y Millaray Abarzúa valoraron la experiencia, destacando su aporte en la comprensión de los intereses de los niños y en la planificación educativa, así como en la integración y diversidad.